

La ONU pide ayuda económica para niñas



La Habana, 20 oct (RHC)- El Fondo de Población de la Organización de Naciones Unidas pidió hoy apoyo para garantizar que las niñas de 10 años en países en desarrollo puedan alcanzar su potencial educativo.

En un informe divulgado en Londres señaló ese organismo de la ONU que el objetivo es lograr ese desarrollo sin que las menores se vean lastradas por matrimonios forzados, trabajo infantil o prácticas como la mutilación genital.

La agencia centró el documento en las 65 millones de niñas en esa edad consideradas de alto riesgo por estar en el preámbulo de la pubertad.

Además el organismo aseveró que si se invirtieran 21 000 millones de dólares adicionales en la educación de las infantes se beneficiaría la economía de las naciones en vías de desarrollo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/109345-la-onu-pide-ayuda-economica-para-ninas>



Radio Habana Cuba